

EL LLAMADO DEL CREYENTE

Frente al futuro, que ciertamente cada día es más “presente”, el creyente tiene responsabilidades como individuo y como miembro de la Iglesia del Señor.

Ante la perspectiva de un mundo que, apoyado en el materialismo y la falsa espiritualidad, evidentemente se dirige al caos, además de compartir con otros el Evangelio, el creyente tiene un llamado para que su vida refleje la actualidad de la Palabra de Dios, porque ella, a través de la revelación de Jesucristo nos da patrones correctos de vida. y. nos señala el camino de la vida eterna.

El llamado al creyente

- Conducirse conforme a una ética fundamentada en la Palabra.
Efesios 5:8.
- Su vida debe estar sometida al señorío de Jesucristo.
 - Efesios 1:21.
- Mantener una perspectiva correcta con relación al materialismo imperante. Col. 3:1.
- No fundar sus esperanzas de vida en el sistema político, sino en Dios. Romanos 12:2
- Dedicar tiempo y atención a la formación de su carácter conforme al Señor.

- No desligarse de lo que acontece en el ambiente que le rodea, en su nación y en el mundo. Estar informado le mantiene ubicado en la realidad de los tiempos. Col. 2:8.
- Mejorar su vida de oración. 1 de Tesalonicenses 5:17.
- Crecer en el conocimiento de la Palabra para no ser engañado por doctrinas de error y falsos maestros. 1 de Timoteo 4:15-16.
- Estar atento a las asechanzas del diablo y hacer uso de la armadura espiritual. Efesios 6:10.
- Afirmar su compromiso con aquellos que no conocen a Jesús. Ahora más que nunca el cristiano debe cumplir la gran comisión. Mateo 24:14.
- No debe dudar en perseverar ante las pruebas, dificultades y aun la oposición. Mateo 10:22

Este tipo de vida sólo se puede vivir con la ayuda del Señor, pero el compromiso de vivirla es nuestro.

Erika Harris
Pastora
CCI-Panamá